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Em 

REQUERIMENTO N.°: 	2616 
REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A CHAMADA 

"VERBINHA" 

CONSIDERANDO que este vereador vem visitando as unidades educacionais 

de Sorocaba desde agosto dentro do Projeto Raio X da Educação; 

CONSIDERANDO que estas visitas aos centros de educação municipal têm 

como objetivo levantar informações essenciais sobre a estrutura física e de RH destes 

equipamentos, pretendendo buscar um diagnóstico para a melhoria da qualidade da educação 

e cooperar com o trabalho do executivo; 

CONSIDERANDO que a chamada "verbinha" é um recurso financeiro 

utilizado pelas escolas municipais de Sorocaba para cobrir as despesas emergenciais e miúdas, 

como por exemplo, repor lâmpadas, torneiras, fazer pequenos reparos ou adquirir materiais, 

como papel sulfite; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiada a Excelentíssima Senhora 

Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) Considerando que segundo relato de diretores das CEIs visitadas por este 

vereador nos últimos 6 meses, para a utilização da chamada "verbinha" é 

preciso escolher entre gastar o valor entre "compra" e "serviço" (previsão 
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verba) 30 dias antes da utilização. Mas se esta verba é para ser gasta com 

despesas emergenciais e miúdas, como saber como escolher entre compra e 

serviço com 30 dias de antecedência? 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja feita de 

forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada dentro do 

prazo legal, nos termos do § 1° do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos §§ 2° e 3° do 

art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente acompanhada 

dos documentos oficiais das secretarias e departamentos. 






